

### **H 65 – Gutes Mittelfeld in der Oberliga**

Zum Abschluss der Medenrunde trafen die Herren 65 auf den ungeschlagenen Tabellenführer TC Grenzach. Leider mussten die H65 mit Ersatz antreten und so standen die Aussichten auf einen Erfolg nicht sonderlich gut. Nach den Einzeln stand der TC Grenzach mit 5:1 schon als Sieger fest. Nur Klaus Michel konnte sein Spiel siegreich gestalten. Auch die anschließenden drei Doppel gingen verloren. Somit wurde der TC Grenzach ungeschlagen Meister der Oberliga H65 und steigt damit in die Badenliga auf. Herzlichen Glückwunsch.

### **H 70 – Geschafft, Aufstieg in die Oberliga!**

Nach einem „Spielkrimi“ ist es der Mannschaft H70 gelungen, das vorab gesteckte Saisonziel zu erreichen, den ersten Platz in der 1. Bezirksliga Schwarzwald-Bodensee. Allerdings waren uns die Spieler des TC Bonndorf ebenbürtig, so dass lediglich zwei minimale Punkte den Ausschlag für unseren Sieg bedeuteten. Nach den vier Einzelspielen, von denen nur zwei gewonnen werden konnten, gelang den Herren des TCA das ausreichende Unentschieden. Zukünftig dürfen die Herren 70 in der Oberliga aufschlagen. An diesem Erfolg waren beteiligt: Jens Arnemann, Horst Heigel, Martin Holzinger, Christian Köppel, Rainer Müller-Wallenborn und Werner Schulze. Herzlichen Glückwunsch!



Hinten v. l.: Rainer Müller-Wallenborn, Jens Arnemann  
Vorne v.l.: Werner Schulze, Martin Holzinger, Christian Köppel, Horst Heigel